



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

RESUELVE:

ARTÍCULO 1 - Otorgar la distinción *Diploma de Honor a la Trayectoria Destacada* al Sr. Maximiliano Rubén Rodríguez, en reconocimiento a su extensa carrera deportiva, premiando su rendimiento deportivo y humano, tanto en los clubes en los que se desempeñó, como en la Selección Argentina de fútbol.

ARTÍCULO 2 - Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del acto de entrega de la distinción.

ARTÍCULO 3 - Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

ARTÍCULO 4 - Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

ARTÍCULO 5 - Regístrese, comuníquese y archívese.

**DIPUTADO PROVINCIAL
OSCAR ARIEL MARTÍNEZ**



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Maximiliano Rubén Rodríguez nació el 2 de enero de 1981 en la ciudad de Rosario, provincia de Santa Fe. De joven supo destacar en las inferiores del club de sus amores, Newell's Old Boys, donde debutó en Primera División en el año 1999, desempeñándose en el mismo hasta el año 2002, año en el cuál inició su camino en Europa, un camino que fue largo y fructífero y lo llevó a recolectar inmensidades de éxitos.

Sus primeros tres años fueron en el Espanyol de Barcelona, donde convirtió quince goles en treinta y siete partidos, y llevaron a que uno de los clubes de la ciudad capital se fije en él: el Atlético de Madrid. En éste club fue donde Maxi Rodríguez realmente comenzó a destacar en el mundo del fútbol, y a ser un nombre reconocido para todos, teniendo un partido en el año 2009 en el cuál le convirtió cuatro goles al Marbella, por Copa del Rey. También fue nombrado capitán del equipo luego de la partida de Fernando Torres.

También tuvo un paso destacado por el Liverpool, jugando en el club inglés desde 2010 a 2012, convirtiendo goles importantes, hat-tricks, y anotaciones contra equipos de renombre, como el Chelsea. A mediados de 2012, se hace oficial su regreso a Newell's, el club de sus amores, que estaba pasando uno de sus peores momentos históricos, con malas campañas y muy cerca de descender a la Segunda División. Luego de su regreso, Newell's volvió a salir campeón del fútbol argentino en el Torneo Final 2013, e inclusive disputó las semifinales de la Copa Libertadores de América. Se convirtió en el referente indiscutido del plantel y figura del fútbol local, hasta el año 2017 donde emigró a Peñarol.

En el conjunto uruguayo, en el año y medio que estuvo, logró conquistar tres títulos, y no perdió ningún clásico oficial frente a Nacional, siendo uno de los favoritos de la hinchada.

En diciembre de 2018, decide hacer su tercer etapa en Newell's, llegando a los noventa goles, quedando igualado a Santamaría como el segundo máximo goleador de la historia del club, retirándose el 6 de diciembre de 2021, en el partido frente a Banfield.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Párrafo aparte para su desempeño en la Selección Argentina, donde comenzó su camino disputando el Mundial Sub-20 de 2001, convirtiendo cuatro goles en siete partidos.

Desde el 8 de junio de 2003, hasta el 1 de febrero de 2016, Maximiliano Rodríguez fue internacional con Argentina en cincuenta y cuatro partidos, convirtiendo quince goles y otorgando siete asistencias.

Muy destacada fue su participación en el Mundial 2006, en Alemania, marcando tres goles en cinco partidos jugados, anotándole dos goles a Serbia y Montenegro, y un gol a México en el partido de octavos de final en el tiempo suplementario, siendo elegido por votación como el mejor gol del mundial, y él, el jugador del partido.

También disputó el Mundial de Sudáfrica 2010, sin anotar goles y habiendo disputado los cinco partidos.

En el Mundial de 2014, Maxi Rodríguez integró el plantel subcampeón del mundo, siendo titular en el debut contra Bosnia y Herzegovina, e ingresando en el minuto 101 en las semifinales contra Holanda, marcando el tiro desde el punto de penal definitivo, que llevaría a la Selección a disputar una final del mundo luego de 28 años. Curiosamente, fue el último partido de Maxi Rodríguez con la camiseta albiceleste, terminando su carrera con el combinado argentino en lo más alto.

En virtud de todo esto, considero que Maximiliano Rodríguez debe ser premiado con el Diploma de Honor a la trayectoria destacada, siendo un referente histórico del deporte santafesino, que sin dudas trascenderá generaciones a través de sus goles y de su constante esfuerzo.

La iniciativa para la obtención de este reconocimiento, surge en virtud de que el día 24 de junio, en la ciudad de Rosario, en el estado Marcelo Bielsa, se disputará el partido despedida de Maximiliano del fútbol, contando con la presencia de compañeros de toda su carrera futbolística, lo que sin dudas será una fiesta para todos los santafesinos que deseen acercarse a homenajear al ex jugador.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares legisladores tengan a bien acompañar la presente.